

Kleine Anfrage Michael Daphinoff (CVP): Wurden die Anliegen der Seniorinnen und Senioren beim Projekt „Tram Region Bern“ genügend berücksichtigt?

1. Wurden die Interessen und Anliegen der Seniorinnen und Senioren bei der Ausarbeitung der Projekts TRB berücksichtigt und wenn Ja, wie?
2. Kann der Gemeinderat konkrete Beispiele nennen, an denen sich die Rücksichtnahme auf die Interessen der Seniorinnen und Senioren aufzeigen lässt?
3. Wurden die Seniorinnen und Senioren in den Planungsprozess einbezogen und wenn Ja, wie und wann?
4. Wurde der Seniorenrat regelmässig zu Stellungnahmen eingeladen und mit den relevanten Dokumenten bedient?
5. Inwiefern soll die Verschiebung der künftigen Haltestelle am Schosshaldenfriedhof nach Westen eine Verbesserung für die Seniorinnen und Senioren bringen, wo die Haltestelle doch weiter weg vom Haupteingang zu liegen kommt als bisher?
6. Wie wird den Gefahren begegnet, welche die Seniorinnen und Senioren aufgrund der neu zu bauenden Tramlinien bzw. des zu verwirklichenden Projekts „Tram Region Bern“ zu bewältigen haben?
7. Inwiefern kann die Versetzung der Haltestelle „Schosshaldenfriedhof“ als vorteilhaft für die Seniorinnen und Senioren bezeichnet werden (vgl. Abstimmungsbotschaft), wo doch der Zugang zu der Abdankungshalle, dem Gärtner und zu den Gräbern mit der geplanten Haltestelle wesentlich dezentralisiert wird und demnach weiter entfernt ist als bisher?

Bern, 19. Juni 2014

Erstunterzeichnende: Michael Daphinoff

Mitunterzeichnende: Claudio Fischer, Martin Schneider